
Förderverein Schwimmen in Hersbruck e.V. 

Niederschrift über die Jahreshauptversammlung 

am Donnerstag, den 12.01.2023  

in der Gaststätte Grüner Baum in Kühnhofen 

 
Beginn: 19.00 Uhr 

 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste (Anlage zu diesem Protokoll) 

 

Tagesordnung: 

 

1.  Begrüßung der Mitglieder 
2.  Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden 
3.  Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters 
4.  Bericht der Kassenprüfer 
5.  Aussprache zu den Berichten 
6.  Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes 
7.  Ausblick 
8.  Wünsche, Anträge, Sonstiges 
 

zu Ad 1.  

 

Der Vorsitzende eröffnet die Versammlung, stellt fest, dass die Ladungsfrist eingehalten 

wurde und 34 Mitglieder erschienen sind. 

 

zu Ad 2.  

 

Der Vorsitzende berichtet über die Tätigkeiten des Vereins seit dessen Gründung am 

06.10.2021. Angesprochen werden insbesondere die Auswinterungsaktion 2022 sowie di-

verse Treffen und Gespräche mit Vertretern von Stadt und Therme.  

 

zu Ad 3.  

 

Der Kassier berichtet über die Entwicklung der Finanzen seit Gründung des Vereins am 

06.10.2021 bis 31.12.2022  

 

Der Kassenstand zum 01.12.2022 betrug 1.200,00 €, der Kassenstand zum 31.12.2022 be-

trug 3.870,42 €. 

 

Der Verein besteht aus 110 Mitgliedern. 

 

zu Ad 4. 

 

Steffi Daubel berichtet, dass sie die Kasse geprüft habe. Diese sei übersichtlich und ord-

nungsgemäß geführt worden. Sie habe keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. 
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zu Ad 5. 

 

Über die Berichte des Vorsitzenden und des Kassiers findet eine Aussprache statt.  

 

• Organisatorisches: 

 

o Auf Anregung eines Mitglieds sollen die Termine des Vereins nicht nur auf der 

Homepage veröffentlicht, sondern rechtzeitig per E-Mail versandt werden. 

 

• Themenbereiche  

 

o Wassertemperatur Außenbecken 

Das Wasser sei nach den Eindrücken mehrerer Teilnehmer noch nie so kalt 

gewesen wie in der Saison 2022.  

→ Die Gründe hierfür werden vorm Vorstand bei der Thermenleitung abge-

fragt. 

 

o Dauerkabinen 

Die ungeklärte Situation bezüglich der Kabinen wird kritisiert.  

→ Der Vorstand erklärt, er werde das Thema weiterhin priorisiert behandeln. 

 

o Liegewiesen 

Der Zustand der Liegewiesen, insbesondere auf der anderen Seite der Peg-

nitz, wird kritisiert. Die Grünflächen seien in einem schlechten Zustand gewe-

sen, die Bäume müssten zugeschnitten werden. Ehem. Biberzäune lägen 

verwildert herum.  

→ Der Vorstand wird diesbezüglich besonderes Augenmerk bei der Auswinte-

rungsaktion 2023 legen. Hierüber werden die Mitglieder rechtzeitig per E-Mail 

informiert. 

 

o Förderung des Bundes 

Im Frühjahr soll über eine Förderung des Bades im Rahmen eines Förderpro-

gramms des Bundes entschieden werden.  

→ Der Vorstand möchte die drei regionalen Bundestagsabgeordneten um Un-

terstützung für den Antrag der Stadt Hersbruck bitten. 

 

o Vermarktung des Strudelbades 

Kritisiert wird, dass es keine Beschilderung bzw. Hinweise auf das Strudelbad 

im gesamten Stadtgebiet gebe. Dies sei bereits vor Jahren auf einer Bürger-

versammlung angesprochen worden. Aber nichts sei geschehen. Kritisiert 

wird ebenfalls, dass das Strudelbad auf den Internetseiten von Stadt und 

Therme nicht richtig zu finden sei. Vorgeschlagen wird, gute Imagefotos anzu-

fertigen.  

→ Der Vorstand wird dies ggü Stadt und Geschäftsführung der Therme an-

sprechen. Frau Ute Häffner bietet an, entsprechende Fotos anzufertigen. 

 

 

 



3 

 

o Kiosk 

Der Betrieb des Kiosks durch die Therme wird als positiv angesehen. Es wird 

angeregt, das Angebot geringfügig attraktiver zu gestalten. 

→ Der Vorstand wird dies ggü Stadt bzw. Geschäftsführung der Therme an-

sprechen. 

 

o Geplante Umkleidekabine im Bereich des Schwimmerbeckens. 

Es soll darauf geachtet werden, dass diese eine Bodenkonstruktion erhalte. 

 

o Tischtennisplatten 

Der derzeitige Standort wird kritisch gesehen. Es besteht zumindest dringen-

der Handlungsbedarf, den Bereich aufzuwerten und durch Beschilderung 

kenntlich zu machen. Der Förderverein werde Schläger und Bälle zum Verleih 

anschaffen. 

 

o Sonstiges 

Am Schwimmerbecken scheint der Rettungsstab nicht intakt zu sein (es fehle 

der vordere Rettungs“ring“). 

→ Der Vorstand wird dies ggü Stadt bzw. Geschäftsführung der Therme an-

sprechen. 

 

zu Ad 6. 

 

Steffi Daubel beantragt, den Vorstand und den Kassier zu entlasten. 

 

Offene Abstimmung: 

Für die Entlastung stimmen 33 Mitglieder bei 1 Enthaltung.  

 

zu Ad 7. und 8. 

 

In der Mitgliederversammlung besteht einvernehmlich Dankbarkeit, dass das Bad in 2022 

wiedereröffnet wurde.  

 

Einer schönen Badsaison 2023 wird zuversichtlich entgegengesehen. 

 

Sitzungsende 20:05 Uhr. 

 

 

 

 

Thomas Rogoz 

Schriftführer 

 

 

 



Anwesenheitsliste

Jahreshauptversammlung von Schwimmen in Hersbruck e.V.
am 12.01.2023 in Hersbruck (Kühnhofen), Gaststätte Grüner Baum

Nr. Name, Vorname
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